

エリス&エイダの鬼の里Diary

Ada's Story

「for a pleasant winter」

昨年の冬、私は日本の生活にあまり馴染めてないのではと感じていました。町内の全学校を訪問したり、英会話教室を始めたりする中で、たくさん友達ができたにも関わらず、何か物足りない…。鍋パーティーとスノーボードは楽しかったけど、日本の冬はとても寒いし、すぐに暗くなるし、クリスマスには家族と一緒に過ごさない人もいるということも知りませんでした。まだまだ日本について知らないことばかりでした。

しかし、今年の冬の私は違います。昨年の教訓を活かし、現在住んでいるアパートの窓にプチプチを貼って保温したり、カイロもたくさん買って、寒さ対策万全です。また、クリスマスには友達と一緒に旅行し、年明

けにはアメリカに帰国する予定です。

私は最近編み物を始めました。幼い頃、母に習ったこともありましたが、その時はあまり興味が持てず、大人になって手作りの物を身に付ける良さを感じ、現在挑戦中です。また、私は本を執筆しました。初稿ですが、編集作業が楽しみです。

私の趣味である編み物と本の執筆は、皆さんの支援がなければ成し遂げることができませんでした。また、冬支度にたくさんの方々が手伝ってくれたり、アドバイスをくれたので、今年の冬は楽しく快適に乗り越えれそうです。改めて皆さんの優しさを感じています。

皆さんもこの冬何か挑戦してみませんか？



鬼北町外国語指導助手
通称：エイダ

アメリカ合衆国ネバダ州出身
※毎週水曜日、エリスとともに英会話教室を開講しています。

地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記

皆さん、こんにちは！

年内も余日少なくなりました。早いもので、もう師走。今年は初めて鬼北町で冬を過ごします。

日に日に寒くなってきましたね。これから寒さ対策の準備に取り掛かろうと思います。



地域おこし協力隊1年目
はやかわ ゆうこ
早川 優子

【秋の大収穫祭&ゆずまつり】

11月3日、道の駅日吉夢産地で開催された「秋の大収穫祭&ゆずまつり」に行きました。会場はゆずやたくさんの人で賑わっており、見ていて気持ちが元気になりました。

また、新発売の「柚子ばうむ」を食べました。すごくゆずが感じられて美味しかったです。鬼北のゆずは香り高く、ゆず茶などでいただくのも最近のお気に入りです。

【出前講座 in 北宇和高校】

11月13日、愛媛県南予地方局から出前講座の依頼を受け、北宇和高校で「地域活性化に向けた取組紹介」と題し、協力隊としての活動内容、人口減少問題や地域活性化についてのお話をさせていただきました。生徒の皆さんは真剣に耳を傾けてくださり、講座後、1人の生徒さんは、「地域の良いところを掘り出せるようにしたい」と話していました。協力隊として今後、高校生からも鬼北町の今を教えていただきながら、交流、情報交換をさせていただきたいです。

